

Volkswagen setzt mehr leichte Nutzfahrzeuge ab

Die Nutzfahrzeugsparte von Volkswagen hat im ersten Quartal des Jahres 76 200 (+8,5%) leichte Nutzfahrzeuge an Kunden in Gesamteuropa ausgeliefert. Die weltweiten Auslieferungen lagen mit 120 900 ausgelieferten Fahrzeugen knapp unter dem Vorjahresniveau (-2,3 %). In Westeuropa stiegen die Verkäufe der Marke im ersten Quartal 2014 um 8,5 Prozent auf 66 900 Fahrzeuge. Deutschland war mit 24 300 ausgelieferten Fahrzeugen von Januar bis März 2014 volumenstärkster europäischer Markt für Volkswagen Nutzfahrzeuge (+5,2 Prozent). Im Einzelmonat März habe die Marke in Westeuropa rund 13 Prozent mehr Verkäufe erzielt als im Vorjahr, in Deutschland fast zehn Prozent zugelegt.

In Großbritannien legten die Auslieferungen um 22,9 Prozent auf 11 500 Fahrzeuge zu. Spanien verzeichnete ein Wachstum um 37,9 Prozent auf 2100 Fahrzeuge. In Osteuropa stiegen die Verkäufe der Marke um 8,0 Prozent auf 9250 Fahrzeuge.

In der Region Südamerika sanken die Auslieferungen um 26,4 Prozent auf 27 000 Fahrzeuge. In Mexiko stiegen die Verkäufe der Marke auf 2700 Einheiten (+28.1 %), in der Region Afrika um 11,7 Prozent auf 5200 Auslieferungen und in Asien-Pazifik um 20,1 Prozent auf 5300 Auslieferungen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Nutzfahrzeuge.
